

GRÉSIVAUDAN

INFOS PRATIQUES

LA PIERRE

→ **Goûter de Noël**
Samedi 10 décembre à 15 h.
À la salle d'animation.
Inscriptions au 04 76 71 28 48,
04 76 71 49 89
ou 04 76 71 36 81.
Club des Pervenches :
06 82 20 25 05.

LE CHAMP-PRÈS-FROGES

→ **Commémoration**
En hommage aux soldats morts pour la France pendant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie.
Cérémonie lundi 5 décembre à 16 h. Au monument aux morts.

LE CHEYLAS

→ **Dessert dansant de la Saint-Sylvestre**
Samedi 31 décembre à partir de 22 h et jusqu'au dimanche 1er janvier 2017, à 7 h du matin.
Animation par Feel Night Animation. Réservations nécessaires. Tous les jours.
Jusqu'au vendredi 30 décembre. À la salle des fêtes, rue du Stade. 25 €. 15 € pour les jeunes (- de 13 ans). AAPPMA des Deux Rives 06 62 22 75 36 ou 06 79 21 86 22

FROGES

Les colis de Noël ont été distribués



→ Comme chaque année, la semaine qui suit le repas des anciens est consacrée à la remise des colis à ceux qui ont fait le choix de ne pas venir au repas. La distribution effectuée sur trois journées, mardi après-midi, jeudi matin et après-midi et vendredi après-midi, a permis la distribution de près de 410 colis. Ajoutez à ceux-là les 33 remis au Secours populaire, selon la volonté des bénéficiaires qui ont choisi d'en faire don. Vingt colis "adaptés" seront amenés à la Mapad (Maison d'accueil pour personnes âgées dépendantes), à destination des résidents de la commune. Elus, personnels de mairie et membres du CCAS (Centre communal d'action sociale) se sont relayés pour permettre cette distribution.

PONTCHARRA

Un concours d'illuminations de Noël

→ La Ville de Pontcharra organise un concours d'illuminations de Noël, destiné aux particuliers invités à décorer de compositions lumineuses leurs balcons, murs, entrée, jardin... À chacun de faire preuve d'inventivité dans ces illuminations, la seule condition étant qu'elles soient visibles de la rue. Le thème choisi est "Bleu et argenté". Pour s'inscrire : bulletin à retirer à l'accueil de la mairie, ou à télécharger sur le site Internet de la ville. Inscriptions jusqu'au 7 décembre.

SPORTS EXPRESS

FROGES

Aujourd'hui : dernière journée de championnat

→ À l'exception des seniors et des juniors, qui ont encore une journée de championnat à disputer, les autres équipes disputent ce week-end leurs dernières rencontres avant la trêve de Noël. Pour les équipes de jeunes, ce sera, après les fêtes, la reprise d'un autre championnat. Cas particulier pour les poussins qui passeront d'une phase de rencontres sous forme de tournoi, en phase de championnat classique. En attendant, l'objectif de chaque équipe est de bien terminer cette première partie de la saison. Pour cela, aujourd'hui, les benjamins se déplacent à Allevard (match à 15 heures). Les cadets 1 ont l'occasion de finir sur une bonne note en se déplaçant chez la lanterne rouge de la poule : Romanche basket 2. Une victoire pourrait également être l'occasion de grappiller une place au classement, l'équipe les précédant devant se déplacer chez le leader invain-

veronique.dumini@orange.fr

→ **Repas de Noël du Club des Iris**
Mardi 6 décembre à 12 h. Au restaurant Le Carré gourmand, rue de la Poste. 20 €. 39 € non-adhérents. Réservations au 04 76 71 78 88.

LES ADRETS

→ **"Parlons démocratie"**
Dans le cadre des soirées de Belledonne, extrait du film "Demain", suivi d'une conférence-débat avec la participation de Raül Magni-Berton, professeur de sciences politiques. Aujourd'hui à 17 h 30. À la salle Pelloux-Prayer.

THEYS

→ **Exposition sur les opérations militaires extérieures**
Projection d'un film sur le navire Le Charles-De-Gaulle et une conférence à 15 h sur le rôle de l'aéro-navale lors des opérations extérieures par un officier marinier. Aujourd'hui de 10 h à 18 h. Salle Belledonne.

PONTCHARRA

→ **Cinéma Jean-Renoir**
"Vaiana, la légende du bout du monde" à 15 h ; "Alliés" à 17 h 30 ; "La fille de Brest" à 20 h.

PONTCHARRA

Le Téléthon continue aujourd'hui

Vendredi soir, dans un Coléo archicomble, les chanteurs et danseurs amateurs des associations Acti'danse, Nextape Crew, Les petits rats de Pontcharra et Musicals2gether ont livré leur adaptation de la comédie musicale "Notre-Dame-de-Paris".

Fruit d'un long travail commencé pour certains en mai dernier, leur spectacle a obtenu un très grand succès mérité.

Samedi matin, place Bayard, les associations, Amitié Pontcharra Rovasenda, Pontch'éthon et Gymnastique volontaire ont vendu risotto, diots et

des pâtisseries. Les plus sportifs ont pu exprimer leur générosité en jouant au badminton avec Bayard Bad, en dansant la zumba avec Murielle Lemaire, alors que le club de tennis de table Pontcharra mettait à disposition une table pendant son tournoi.

Le Téléthon continue aujourd'hui : entre 11 h 30 et 12 heures, place Bayard, Acti'danse propose un rendez-vous danses : quinze minutes de danses + vente de boissons chaudes. À 14 heures, au Coléo, loto au profit du Téléthon (ADMR, avec le concours du CCAS).



Le spectacle "Notre-Dame-de-Paris" a été très applaudi.



Du badminton avec Bayard Bad et de la zumba avec Murielle Lemaire, pour les plus sportifs.



Vente de diots et risotto dans la bonne humeur.



Première réunion du nouveau conseil municipal des enfants



Jeudi en fin d'après-midi s'est réuni le conseil municipal des enfants partiellement renouvelé. Après la présentation des nouveaux élus, le temps n'a permis qu'à une partie des conseillers de présenter leurs projets pour les 2 ans à venir. Globalement, si on exclut les propositions qui semblent trop venir directement des parents, elles ont tourné sur l'aménagement du parc Saint-Exupéry et l'installation de cages de foot dans différents endroits de la ville.

Les noces de platine de Lucienne et René Hébert



Jeudi, dans les locaux du foyer-logement, entouré d'une soixantaine de leurs amis du club des anciens, Lucienne (pull à carreaux noir et blanc) et René Hébert ont fêté leurs noces de platine, 70 ans de mariage. Depuis 31 ans, ils participent aux activités du club dont René a été trésorier et organisateur de nombreux voyages pendant 18 ans. Dans son intervention au nom des membres du club, la présidente, les a félicités pour leur assiduité et leur bonne humeur.

GONCELIN

Une soixantaine de collégiens au cross départemental



Parmi les 3 500 coureurs réunis dans le parc Paul-Mistral de Grenoble, mercredi, près de 60 provenaient tout droit du collège pour participer au cross départemental. Depuis de longues semaines, les adolescents se sont préparés mentalement pour ce bel événement et accompagnés de leurs professeurs, ils ont pu fouler le parcours par catégories. Pour quelques-uns, cette étape était une première, chacun donnant alors le meilleur pour avaler les kilomètres. Les encouragements nourris de toute l'équipe du Grésivaudan ont donné du courage aux participants, les sourires égayant les visages des sportifs.

